

## CREYS-MÉPIEU

# La fête et les “Jeux Poulympiques” du Poulet



*Tout le monde est présent sur la photo, du doyen, Georges, 86 ans, au plus petit, Victor, 5 mois.*

**Samedi 21 septembre, les habitants du hameau du Poulet ont organisé leur fête annuelle. Avec un thème particulier cette année.**

Cet événement existe depuis 1982 et se déroule toujours dans une excellente entente dans le hameau du Poulet. Ce samedi, Christophe, Bruno, Omar et Jean ont démarré le four du hameau tôt le matin pour y enfourner rôtis de porc, morceaux de volailles, pizzas, gratins et tartes sucrées.

Vers midi, les cinquante convives ont partagé, sous un hangar, quelques menues boissons avant de déguster leur banquet. Christine, Lydie et Josiane s'étaient occupées de la décoration des tables, qui était très réussie.

L'après-midi, programmé par Laurène, consistait en une réplique locale des Jeux Olympiques, avec ping-pong, Mastermind, jeux de lance-pierre et de collants. La dénomination de Poulympiades était retenue. En riant, les participants se demandaient si, la fatigue aidant, ils pourraient s'aligner sur ces jeux sportifs jusqu'au soir. Rendez-vous en 2025 désormais.